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三藩市聯合校區2022教委候選人問卷調查

Lisa Weissman-Ward

1 = 非常不同意，2 = 有點不同意，3 = 有點同意，4 = 非常同意

展現學生個人精彩且具有公平性的公立學校 同意等級

1. 我支持三藩市家長聯盟優先處理事項平台（ SF Parent Coalition
Parent Priorities Platform）。注重公平和卓越齊頭並進、提高我們
校區學生的成績、重新獲得信任和重建社區士氣、改善三藩市聯合校區

的財務狀況以及保持整體治理良好應該是2022至2023學年校區教委會
的首要任務。

4

2. 優質公立學校：三藩市不應該有兩個教育質量等級。我們需要讓三
藩市聯合校區所屬的所有公立學校為學生提供高質量的教學和相應的支

持而擔負起責任。教委會對所有就讀三藩市公立學校的學生的成功負有

責任。
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3. 透明度：我支持提高學校績效的透明度，使三藩市能夠評估和提高我
們公立學校的質量。公共平台是致力於該使命的良好的開始，通過該平

台，從學校層面可以與公眾共享數學和閱讀等評估數據，平台至少一年

更新兩次。
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4. 識字。我相信提高三藩市聯合校區所有學生群體的讀寫能力的緊迫
性。我承諾支持教職工的提高讀寫的計劃和建議，並對我們的讀寫課

程、工具和教學方法進行必要的變動，以遵循基於證據和標準的核心

讀寫課程。
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5..治理：一個有效的教委會應跟隨並支持校監和教職員工，讓他們成為
專家，教委會應為校區的發展方向提出建議。
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6.預算健康：我承諾按照全國現有的最佳財務實踐進行管理。校區領導應
擔負起責任，在家長和社區成員能夠像教委會成員一樣理解和參與的公

開教委會議上，以清晰和以學生為中心的方式提出預算方案。作為教

委，我將要求校區工作人員保持這種透明度，並跟隨他們在教學方案的

的領導，支持他們的建議。
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開放式問題：（所有回答應在250 字以內）

1) 自行選擇：用250 字以內的字數，擴展您對上述任何陳述的回應（回應總計250字，不是針對每
個陳述 250 字）。

在过去的两年里，旧金山学校董事会和我们社区之间的信任破裂引起了全国的关注。 我要
感谢 SF Parent Action 的领导层和基层成员，感谢他们坚定不移地倡导符合上述原则的变
革。

自从三月份被任命为教育委员会成员以来，我一直非常关注学生的成绩、透明度和问责

制。 在短短几个月内，我和我的同事通过了平衡预算，召回了教师和员工的裁员通知，聘请
了新的校监，帮助並为学区带来了新的资金，并创建了一个透明和社区驱动的框架，以促进

我们的高中卓越和公平。

我们的工作才刚刚开始。 我很希望能在今年 11 月获得 San Francisco Parent Action 的支
持以赢得四年任期继续努力前行。

2) 在解決三藩市聯合校區的財政赤字方面，您的優先事項是什麼？這些優先事項將如何影響學
生、家庭和我們的學校？

为了解决结构性预算赤字，我们必须对如何花钱做出明智和透明的决定。 只有将更多资金
用于SFUSD，才能真正提高学生的学习成绩。 我认为询问有关预算的问题很重要，并且我
们正在以社区中每个人都能理解的方式共享预算信息。 当预衝突数字不正確或不把我们的
学生放在首位时，校区委员有责任提出问题並找出原因并解决问题。

我的优先事项将始终以我们的学生为中心，包括：

- 确保预算决策始终与学生直接相关，并提高学生的学习成绩；
-申查对学校的直接影响； 和
- 继续关注中心办公室以及提高中心办公室工作人员工作效率的方法。

我在三月份被任命为教育委员会成员。 在短短四个月内，我们平衡了预算，并帮助学区为
校区学校筹集了 3400 万美元的州补助金。 我支持 2022 年 11 月投票的拟议学生成功基
金将筹集高达 7000 万美元的额外资金，以支持以学生为中心的成就。

3) 三藩市聯合校區應該做些什麼來增加入學率並吸引更多的學生和家庭加入三藩市聯合學
區？

当涉及到我们的学生、教育工作者和学校时，我想成为 SFUSD 最有动力的人。 为了吸引更
多家庭来到我们的学校，我们需要确保为所有学生提供优质的学习机会。
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首先，SFUSD 必须为家庭提供更好的透明和有效的沟通。 作为学区的家长，我已经看到並
理解流程和决策是多么令人困惑。 我相信我们需要摆脱以成人为主导的表演性对话，并专
注于我们的学生及其成果。

其次，SFUSD 必须认可和支持其在 旧金山公立校区（SFUSD ）的杰出教育工作者。 我认为
我们看到学生们和教育工作者离开我们校区的比例都在上升，这并不是巧合。 这代表民众
对校区非常不信任。当老师没有得到足够的支持时，学生也没有。 反之亦然：当学生没有得
到足够的支持时，老师也没有。 通过提高教师保留率，我们还能同时影响並增加学生的入
学率。

第三，旧金山公立校区（SFUSD ）的工作人员和委员们必须一起合作去提高我们所有学校的
质量，以便我们的家庭在选择学校时不会感到焦虑和不确定。 我们还必须更好地展示和庆
祝我们校区所拥有的令人惊叹的项目和学校。 通过展示优秀并将“不那么优秀”变成优秀，
我们将吸引更多的学生到学区。

4) 對校區目前的狀況，您三個最大的擔憂是什麼？作為教委您打算如何解決這些擔憂？

1) 缺乏以学生为中心的关注点：我们必须关注能够真正提高学生成绩的资源、项目和员工。
我们必须通过使用指标来实现我们的目标并衡量我们的绩效来对自己负责。 我们必须与专
家合作，并向其他学区学习。其他的学区有以学生为中心的策略和技巧，我们校区可以从

而学习如何提高读写能力和数学水平。

2) 缺乏多样化和知情的声音：旧金山公立校区（SFUSD ）的一个美妙之处在于它由具有令人
难以置信的知识和专业的多元化社区组成。 作为一名教育工作者，我喜欢倾听和学习。 我
从共同点，而不是不同点来处理具有挑战性的对话。 我致力于听取所有利益相关者的意
见。 尽管除了在学校委员会的工作之外，我还是一名全职工作的家长。但我还是会定期与
家长会面并听取家长的意见。

3) 财政和领导力都不足：见问题 2。SFUSD 存在结构性赤字。 随着我们稳定预算并优先考
虑为所有孩子提供优质教育，我将继续保持关注这个问题。

5)  三藩市聯合校區如何提高最邊緣化學生的學業成績？三藩市聯合校區如何挑戰並為成績優
異的學生創造學習機會？

卓越的教育和公平待遇可以齐头并进。 你不能没有另一个。 长期以来，这些概念一直相互
对立，导致成年人打架，学生受到进一步伤害。 我相信所有学生，无论他们的背景如何，都
有能力成为能够在学校茁壮成长的兴奋和投入的学习者。 学生成绩差不是学生的错，而是
制度的错。

作为一名学者，我很欣赏可以衡量结果並驱动型解决方案的研究。 我相信我们必须听取专
家的意见并向他们学习，他们已经证明了如何提高读写能力和数学水平的策略。 学生无论
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身在何处都必须被鼓励。 在某些情况下，这意味着学生从年级水平落后到年级水平，而在
另一种情况下，这可能意味着从年级水平以上提升到年级水平以上。

例如，就高中而言，我们必须开发满足所有学生需求的机会，并确保他们在毕业后都能高效

地为社会工作。 对于某些人来说，这可能是严格的“传统”学术课程。 对于其他人来说，它可
能是艺术或创意 STEM 课程。 对于其他人来说，它可能以交易和学徒为重点。 我们必须为
学生提供所有途径的资源。

6) 您對 2022 年 2 月的罷免教委事件的立場是什麼，為什麼？

我投票支持校委罢免。 我这样做是因为我看到有如此多的学生和他们的家人在情感上、学
业上和身体上都被大流行／疾情所摧毁。 在我们的孩子需要教育委员会专注于尽一切可
能减少学习损失和心理健康挑战的时候，学区和教育委员会专注于以成人为中心的论点，

这些论点将学生放在最后。 那些以成人为中心的表演不仅滑稽动作亚没有保护我们的孩子
，而且我相信它们实际上造成了额外的重大伤害。 当涉及到我们学区的福祉时，我们（作为
成年人）必须把学生放在首位，并以建设性的话语、对话和建立共识为榜样。

7) 作为教委，您将采取哪些具体的方式与三藩市联合校区内的家长们合作，并邀请和鼓励他们
的参与和意见反馈？

不幸的是，富兰克林街 555 号董事会会议室的讲台已成为社区成员参与并提供意见和反馈
的唯一途径之一。 这不仅是一种低效的参与方式，而且具有排他性，并且排除了我们
SFUSD 母社区的许多成员，他们可能有深思熟虑和出色的贡献。 今年秋天，在我们新任总
监的领导下。

Matt Wayne 博士，我（与我的委员们一起）将着手在社区中进行战略性和有意识的参与会
议。 这些将不仅仅关注全球愿景和价值观对话，还将包括反馈和讨论的机会，围绕剛列人
分光SFUSD 家长社区（以及其他）希望从学区工作人员和成员那里看到的改进（无论大小）
教育委员会。

除了这些社区参与，秋季我将继续访问学校并与家长交流。 我还将继续与 SF Parent
Action 等组织合作，与家长和学生会面，与我们的家人进行对话。
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